

# Light up! Brush up!

じたそんちょうあか  
自他を尊重し、まわりを明るくする

しゅたいてきまなつづじぶん  
主体的に学び続け、自分をみがく



発行者 今村 貴文

## せわ かた ゆた しぜん かんしゃ しゅうかくさい お世話になった方や豊かな自然に感謝 収穫祭!

「もち米が蒸し上がったよ!」「いい調子だ、もっと突いて!」「やわらかい。おいしそう!」

12月6日(土)、全校生徒による収穫祭が開かれました。老人クラブや学校運営協議会、保護者の皆様に多数お手伝いいただき、もちつきを行いました。「まだ突き方が足りん!」「餅とり粉は早よ出さんね!」など、生徒たちにはんぱん声をかけていただきました。おかげで、時間が経つにつれどんどん手際がよくなってきいきました。

代表の3年生は、「今年のもちつきが一番楽しく、思い出になりました。種まきから収穫祭までお世話になったすべての皆さんに感謝したいです。」と感謝の思いを述べました。

これまでご指導いただいた勤労生産指導員の皆様はじめお世話になったすべての皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。生徒たちが育てた七城米は保護者の皆様に現在販売中です。また、交流ある奄美大島の龍南中学校に贈る予定です。

七城中  
ホームページ  
2次元コード



米が飛び散らんごつ  
こねこね こねこね



今年も収穫の喜びを味わうことができました！皆さん、ありがとうございました。



後片付け完璧

